

SI PUEDE EL CONGRESO ANULAR UNAS ELECCIONES PRESIDENCIALES

Y PUEDE TAMBIEN CONVOCAR A NUEVAS ELECCIONES DE ACUERDO CON EL ARTICULO 206 DEL CODIGO ELECTORAL.— ESE CODIGO FUE APROBADO POR TODOS LOS PARTIDOS DESPUES DE LARGAS DELIBERACIONES Y POR LO TANTO, SUS REGLAS SON VALIDAS

En cuanto al pacto de honor cabe aplicar las mismas reglas del derecho civil: rompe el pacto quien actúa con deslealtad, con engaño. Si yo compro una finca y luego constato que el vendedor me engañó, puedo pedir la rescisión del contrato. Pues si en el pacto de honor uno de los partidos hizo fraudes, el otro está automáticamente desligado de todo compromiso.

AQUI LO CORRECTO ES QUE EL TRIBUNAL INVESTIGUE LAS DENUNCIAS HECHAS POR CALDERON GUARDIA, ANTES DE FALLAR. SI FALLA PASANDO POR ENCIMA DE ESAS DENUNCIAS, HARA LA POLITICA DEL AVESTRUZ, Y ENTONCES LAS CONSECUENCIAS PUEDEN SER GRAVES.— AQUI NADIE SABE LO QUE ES UNA GUERRA CIVIL Y TODOS HABLAN DE ELLA COMO UN JUEGO DE NIÑOS. QUIERA DIOS QUE SEMEJANTE DESGRACIA NO CAIGA SOBRE ESTE PUEBLO

¿No será posible que don Otilio Ulate y el Dr. Calderón nos den una demostración de desprendimiento y hagan facilidades para que se constituya un Gobierno de concentración nacional con garantías amplias para todos los Partidos?

DECLARACIONES DEL "VIEJO ABOGADO"

Después de las elecciones intentamos muchas veces obtener algún comentario del Viejo Abogado para la publicidad. Pero siempre fracasamos, porque nuestro buen amigo nos hizo saber siempre, que no quería contribuir ni directa ni indirectamente a complicar la situación política. No obstante eso, resolvimos insistir y en la mañana de hoy fuimos

autorizados para reconstruir los conceptos que presentamos a continuación:

—Mira muchacho, no tengo nada de ganas de echar leña en una ho-

guera que sin lugar a dudas será fuente de muchos dolores para esta República. Aquí todos hablan de guerra civil con la mayor naturalidad del mundo; pero nadie conoce la realidad terri-

ble de una guerra civil.

Con la guerra civil se iniciaría en Costa Rica una era de convulsiones y posiblemente también de Gobiernos de fuerza; muchos ricos se arruinarán y muchos hogares se cubrirán de luto. Yo soy viejo y como tal, no me inclino mucho a la belicoidad. No será posible — me pregunto — que don Otilio Ulate y el Dr.

Calderón Guardia le hagan un sacrificio a la Patria y encuentren la forma de crear un Gobierno de concentración nacional dentro del cual estén todos los Partidos garantizados para la celebración de unas nuevas elecciones dentro de un plazo prudencial?

Como nos pareció que nuestro viejo amigo comenzaba a espigar en (PASA a la Pág. CUATRO)

ULTIMA HORA

AÑO V. NUMERO 2276

Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE, COSTA RICA, SABADO 21 DE FEBRERO DE 1948

Asesinado el Coronel Arias por Luis Jiménez Alpízar

El Coronel Arias, de 71 años de edad, es el primer militar costarricense que cae abatido por la bala asesina de un terrorista ulatista.— El alevoso crimen fué perpetrado ayer a las 5 de la tarde en la pulpería de Rodolfo Rodríguez en Moravia.— Luis Jiménez Alpízar y su sobrino político Ricardo Arana Ballar se abalanzaron sobre el anciano, desarmándolo, diéronle un cachazo y ya en el suelo, hicieron fuego sobre el estómago del pundonoroso militar



EL CORONEL DON GERARDO ARIAS, el pundonoroso militar asesinado ayer tarde en Moravia por Luis Jiménez Alpízar y Ricardo Arana, yace en su lecho de muerte

La bala le causó dieciocho perforaciones y el viejecito moría horas después en el Hospital del Seguro Social a donde fué trasladado rápidamente

Jiménez Alpízar estaba sindicado como uno de los terroristas lugartenientes de Otilio Ulate más envenenados y participó en varios hechos delictuosos a partir del ALMATICAZO

EL ASESINO DEL CORONEL ARIAS HUYO Y SE ESPERA CAPTURARLO DE UN MOMENTO A OTRO

La sangre del coronel Arias, el militar honorabilísimo, funcionario por mil títulos estimable, fué derramada a causa de la campaña tenebrosa de calos y de perfidia patrocinada por los dirigentes del ulatismo

Ayer a las cinco de la tarde, fue asesinado en la Pulpería de Rodolfo Rodríguez, en Moravia, el coronel don Gerardo Arias, por Luis Jiménez Alpízar y otro sujeto de apellido Arana. El coronel Arias fue desarmado por ambos, haciéndole luego un disparo cuyo impacto se alzó en el estómago, produciéndole dieciocho perforaciones de los intestinos.

QUIEN ERA EL CORONEL DON GERARDO ARIAS:

El coronel Arias era un anciano. Pundonoroso militar que

durante años de años estuvo al servicio de la Patria, trabajando directamente con la Inspección General de Hacienda.

Como Subinspector de Hacienda estuvo durante bastantes años en Guápiles y también ocupó el puesto de Jefe del Resguardo de la Aduana de Limón.

Fue uno de los militares que mayor honra dieron a la carrera en Costa Rica, y en él la Patria siempre encontró uno de sus más abnegados defensores.

LOS JIMENEZ ALPIZAR pertenecen a una familia guat— (Pasa a la página SEIS)

FALSIFICACION DE MONEDAS

ULTIMAMENTE HAN SIDO DESCRIBIDAS MONEDAS FALSIFICADAS DE 25 CTS. EN GRANDES CANTIDADES

Hasta el momento no se tiene un menor pista de los falsificadores, y más bien se presume que sean monedas falsificadas en ciertas oportunidades y que han visto a circular nuevamente

Hemos sido informados que las autoridades nacionales andan en la pista de un grupo de falsificadores de monedas.

Ultimamente han estado circulando cantidades de monedas de veinticinco céntimos hechas con plomo y un ligero baño de níquel, realizándose así una de las más grandes falsificaciones cometidas en los últimos tiempos.

Según los informes que hemos logrado obtener, esta es una de las falsificaciones más fáciles de cometerse últimamente, ya que es sumamente difícil descubrir la estufa. Hasta el momento no se tiene ninguna clase de informes sobre lo posible, falsificaciónes, pero se presume que las monedas falsificadas que han sido descubiertas corresponden a una "emisión falsa" vieja y que hasta el momento no se descubren.

Informaremos.

¿QUIEN ES WALCOTT

(VIENE de la pág. SIETE) — alguno. Creo que lo mismo que él puede derrotarme a mí, yo puedo derrotarlo a él. Voluntad y fuerza lo me faltan para ello...

El hombre a quien hemos estado escuchando es un peso completo de color llamado Jersey Joe Walcott y a menos que sea usted uno de esos fanáticos que siguen al detalle el desenvolvimiento del boxeo, es posible que usted no lo conozca. El contrincante a quien él no le teme, y a quien dice que puede derrotar es nada menos que Joe LOUIS, el campeón mundial de los pesos completos. En los momentos en que escribimos este artículo Walcott se está entrenando para una pelea a 15 rounds, por el título que se efectuará en el Madison Square Garden el 5 de diciembre próximo.

¿Quién es Walcott? Esta pregunta pudiera ser fácilmente contestada si el boxeo no fuera un deporte tan ingrato. Jersey Joe Walcott ha estado relacionado en alguna forma con el bo-

xeo durante 19 años, pues creo que empezó en 1928. Durante ese tiempo ha sido explotado, maltratado, denostado y preterido. Ese es el motivo de que para la mayoría resulte un desconocido.

¿Que qué? es Walcott? Algunos de los mejores "boxers" de este país pueden contestar a esta pregunta, pues él los ha noqueado o vencido decisivamente en diversas ocasiones. Algunos destacados "managers" también saben quien es Walcott, pues lo han estado utilizando, principalmente, para entrenar a sus muchachos. Los cronistas deportivos también lo conocen, pues han estado escribiendo acerca de él unas veces en son de lástima, otras veces, en son de broma, pero casi ninguna vez en serio para solicitar que le fuera concedida una buena oportunidad para batirse en una pelea de importancia, que le permitiera salir de la oscuridad.

¿Quién es Walcott? Pues Walcott una vez le hizo besar la mano a Joe LOUIS y éste, al terminar el encuentro, hubo de comentar: "Nunca me habían pegado tan fuerte como lo hizo Wal-

CONFEDERACION DE TRABAJADORES de COSTA RICA

— C. T. C. R. —

CONVOCA

AL SEGUNDO PLENO NACIONAL AMPLIADO DEL COMITE NACIONAL EJECUTIVO, H O Y SABADO 21 DE FEBRERO A LAS 4½ DE LA TARDE. — ORDEN DEL DIA

- 1) Acta
- 2) Informe de la Secretaría General de la C. T. C. R. El Momento Político y las tareas del movimiento obrero.
- 3) Resoluciones.

ES OBLIGATORIA la asistencia de los Secretarios Titulares y los Secretarios adjuntos del Comité Nacional. El Pleno se ampliará con los Secretarios Generales de los Sindicatos de San José y Provincias.

f.) RODOLFO GUZMAN
Secretario General

ACUSADO DE ROBARSE UNA MENOR

UN SUJETO DE APELLIDO OCAMPO CASTRO ES EL INDICIADO EN ESTE SENSACIONAL CASO, EN EL QUE SE LE ACUSA DE HABERSE ROBADO A SU PROPIA HIJA

La niña había sido criada por su abuela materna, pero cuando esta última se la llevó a su padre para que la viera, Ocampo se la robó, por lo que ha sido acusado ante el Alcalde Segundo de Penal

Ante la Alcaldía Segunda de Penal, se encuentra acusado por el delito de haberse robado una menor, un sujeto de apellido Ocampo Castro.

Según los escasos informes que hasta el momento hemos logrado obtener, la mencionada niña es hija natural de Ocampo Castro. Y Aba Simón, el único se- cond que ha logrado noquear a Jersey Joe, dijo en cierta ocasión: "Me pegó más fuerte que lo hace Louis". Este es el Walcott que, después de tres años de ausencia del ring, ha logrado anotarse 16 "knockouts".

Por qué este boxeador no es debidamente conocido y apreciado? ¿Es una mala persona? ¿Es un boxer de segunda orden? ¿Se

Castro, pero había sido criada por su abuelita materna. Sin embargo, cuando un día su anciana abuela la llevó para que la conociera el padre, éste se la robó sí; que hasta el momento haya sido posible dar con él.

En el alegato presentado por la abuela, una anciana de apellido

ha prestado alguna vez a la realización de alguna "pala"? Nada de eso. Por el contrario, es una persona agradable, honrada, inteligente, cordial y muy amante de su familia que está formada por seis muchachos. Además, como pugilista ha derrotado a contrincantes del calibre de Jimmy Bivins, Joe Bagsi, Emer Ray, Steve Dudas, Lee Oma, Curtiss Sheppard, Lorenzo Pack, Tommy Gómez y Joey Maxim.

dos Salas Alvarez, se dice que no basta ser padre de un muchacho para que éste tenga derechos sobre él. Ya que, según declara la anciana, el sujeto mencionado nunca se había preocupado por la niña.

CONTESTANDO

(VIENE de la pág. SIETE) —

minarla agradeciendo al señor Matarrita, a quien no tengo el honor de conocer, los conceptos elogiosos que ha tenido para mi modesta persona, a través de sus artículos publicados en La Nación.

Afirmo, seguro servidor,
Luis Carlin P.

EL GOBIERNO GRIEGO OBTUVO UN VOTO DE CONFIANZA

ATENAS, 20 UP. — El gobierno obtuvo un voto de confianza de ciento noventa contra noventa después de un debate de cinco días sobre la política seguida en la guerra contra los guerrilleros. Durante el debate el anciano Premier Copoulis, parecía sumamente agotado y estuvo a punto de sufrir un colapso mientras respondía a las interpelaciones.

GARAGE UNION

TEL. 5084



TEL. 5084

CARROS MODERNOS

Servicio Día y Noche

Propietarios: VIVIAN CRESPI - FERNANDO ZUÑIGA - JOSE J. AVILA

APOSTILLAS POLITICAS

Y había una vez un país en el que se produjo una fauna humana curiosa y divertida, compuesta de Niños Bien a quienes unos llamaron Glostoras y otros Medallitas.

Glostoras y Medallitas, haciendo gran sacrificio y robando tiempo a sus múltiples quehaceres, decidieron arreglar el país.

Había que oírlos: "Estamos en el partido que lucha por la pureza del sufragio". "Es que la pureza del sufragio es todo en una república". "Y como hace tiempo en este país se perdió la pureza del sufragio, tenemos que luchar hasta el desvelo". "Somos los integrantes de la OPO".

"Para eso tenemos un abanderado... Para eso tenemos a Otilio. Tan divino Otilio, abanderado de la pureza del sufragio". Si es lo que dicen las damas y los damos del 13 de mayo. Si es que es divino, Divinísimo... y defendiendo la pureza del sufragio es perfecto..."

"Y con Benja, en el Registro, nadie nos gana. Porque Benja es puro, talentoso, modesto, correctísimo y además... glostora. En sus manos la libertad electoral... ya verán... ya verán... Porque Benja es todo para Otilio. Se entienden de lo más bien."

Y Benja se jaló la gran torta. Le puso en la boca al utafismo una "Cuechita" que el utafismo no puede revolver. El fraude que don Benja hizo fue tan grande que se le atravesó en la garganta a don Otilio... y a su partido.

Y ahí lo tenemos a él y a su partido y a los glostoras y a los medallitas y a las damas y a los damos del 13 de mayo, con la "cuechita" del fraude en la boca, sin poderla revolver... Es tan grande...

Y ante mal hal grande y ante tan aflicta situación se produjo Coro de Doctores. Y a lo que unos doctores dijeron, nadie hizo caso.

Pero otro doctor más sabio que los del coro juntos, conociendo como el que más del corazón humano, se dijo: "Lo que estos niños de la pureza del sufragio necesitan es una sacudida para que suelten de la boca el boadito que se les atragantó."

Para la sacudidita esa llegaron a San José unos mocetones guapos y fornidos —los MARIACHIS— y desde entonces, glostoras y medallitas perdieron el gusto.

Y al príncipe Otilio no se le ve por las calles. Y Benja sigue escondido. Y damas y damos que organizaban desfiles siguen en meditación.

Malas lenguas afirman que el primero de marzo, cuando las calles de San José se llenen de ciudadanos virles, que griten: "QUEREMOS VOTAR", "ABAJÓ LOS AUTORES DEL FRAUDE ELECTORAL", ellos, glostoras, medallitas, damas y damos del 13 de mayo, Otilio y Benja, debajo de las camas dirán: "Y nosotros que fuimos los abanderados de la pureza del sufragio..."

Plaza de Toros "Solera"

EMPRESA DE ESPECTACULOS SOLERA HERMANOS LTDA.

PROXIMO DOMINGO 22
A LAS 3.30 DE LA TARDE

GRANDIOSA Y REGIA INAUGURACION DE LA SEGUNDA TEMPORADA TAURINA CON LA PRESENTACION DEL MAGNIFICO MATADOR DE TOROS ESPAÑOL

ANTONIO PLAZA

ALTERNANDO MANO A MANO CON EL GRAN TORERO BELMONTINO

ISAIAS ROJAS

DE GRATOS RECUERDOS POR SUS ACTUACIONES EN ESTA

Se lidiarán seis hermosos y bravos toros. Habrán tres toros de reserva.

PRESENTACION DEL EXTRAORDINARIO BANDERILLERO COLOMBIANO ROQUE DIAZ



MARCO LIVIO.....

(VIENE de la pág. OCHO)—

cos, lo que se hacía con el objeto de sustituirlos por las fotografías oficiales archivadas en este Registro. Hay varias cuentas cedulares y un número que el Director del Registro considerara superior a cuatrocientos; hay además un grupo de fichas fotográficas, algunas con las fotografías arrancadas en un número sesenta y siete, en este grupo de las cuales, cincuenta y una, tienen señas evidentes de que tuvieron la fotografía adherida y que fué despegada y las otras dieciséis no dan muestra de que hubieran tenido antes fotografía. En otro compartimento se encuentra un "legajo de constancias del Secretario General del Registro Electoral, en blanco, firmadas por don Marco Livio Ramírez, en que se indica que el ciudadano aparece debidamente inscrito como elector; de estas se hace un paquete cerrado que contiene setenta y ocho folios. En unos cajones de cartón hay una enorme cantidad, en concepto del licenciamiento. Mandas unas cinco mil aproximadamente y del señor Campos Quesada, unas seis mil aproximadamente, de documentos presentados por los particulares y por los diferentes partidos políticos, que por deficiencias no produjeron la emisión

FELICITAMOS.....

(VIENE de la pág. OCHO)—

teados descardamente por el utafismo, está el deber para con la Patria y para con el pueblo, que los eligió y que hoy les pide justicia y libertad para votar. Y con el diputado, Saborio congratulamos a todos los demás que han dado sus opiniones favorables a la causa del pueblo, a los que sin claudicaciones, van a juzgarse su suerte con el pueblo herido por Benjamin Odio y el fraude aceptado por Ulate. A los que con conciencia y responsabilidad, se han enfrentado a los primeros violadores del PACTO DE HONOR: "LOS CHANCHULLEROS".

de la cédula. Hay un cajón 4. testado de cédulas inutilizadas cuya confección fué iniciada. Hay un grupo grande de documentos defectuosos listos para devolver a los partidos políticos a fin de que los arreglarán y volvieran a presentar, es decir, a fin de devolver las nóminas correspondientes a estos documentos. Hay una cantidad grande de nóminas de presentaciones hechas por los partidos. Se hace notar que excepciones de quince legajos que si están ordenados por orden alfabético, todos los demás documentos se encuentran sin discriminar, cogidos en rollos por un

BECAS PARA PROFESIONALES COSTARRICENSES OFRECE ARGENTINA

Al destacado profesor don Delfo Villalta le fué conferida la primera de estas becas para que realice estudios en centros de investigación de la República Argentina.

El gobierno argentino, en un franco deseo de cooperar a aumentar las cordiales relaciones de ese país con las demás Repúblicas de este Hemisferio, ha dispuesto la concesión de becas a profesionales de Costa Rica y otras naciones, habiendo sido dada la primera de estas becas, correspondiente a 1948, al destacado profesor y artista don Delfo Villalta, según lo testimoniará la carta que pasamos a reproducir y que en su parte esencial dice así:

Experimento viva complacencia al comunicar a usted que la Comisión Nacional de Cultura de la República Argentina, le ha otorgado una de las becas americanas que dicha Institución tiene establecidas para el año en curso, a fin de que profesionales de Costa Rica realicen estudios en Centros de Investigación de mi patria. Particularmente, la beca otorgada a usted será para que

hule. Con la anterior se da por terminada la presente acta relativa a lo que se encontró en el Departamento llamado de "Duplicados".

efectúe estudios relacionados con su especialidad, en los establecimientos de instrucción primaria y secundaria de la República Argentina.

A los fines de concertar su viaje a Buenos Aires, me permito rogarle quiera ponerse en contacto a la brevedad posible con la mencionada Comisión de Cultura, cuya dirección en Buenos Aires, es calle Bustamante 2663.

De acuerdo con las normas reglamentarias establecidas, los becarios deberán presentarse ante la Comisión, dentro del mes de marzo próximo. Sólo se admitirá una tolerancia, plenamente justificada, hasta el quince de abril. En caso contrario, la beca será automáticamente cancelada.

Al dejar así informado a usted, de lo que antecede en nombre del Excmo. Señor Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario de la República Argentina Don Adolfo Campodónico me es grato saludarlo con las seguridades de mi consideración distinguida.

JORGE SANCHEZ
Secretario de la Legación.

NUEVAS ELECCIONES ECOS DEL 56



es la RADIOEMISORA QUE MINUTO A MINUTO le informa del proceso político desde el fraude de los millares y millares de ciudadanos eliminados hasta las NUEVAS ELECCIONES

SINTONICE " ECOS DEL 56"

Indoloso fraude del 8 de Febrero

EL CONGRESO SE ENFRENTA A QUIENES QUIEREN BURLAR LA PUREZA DEL SUFRAGIO.—LOS PRIMEROS CINCO DIAS LO HACEN LEVANTANDO EN ALTO LA LEGALIDAD Y LA BANDERA DE LA PUREZA ELECTORAL

LEGISLADORES QUE CON LA CONSTITUCION LAS COSAS

nos dice textualmente que el escrutinio de los sufragios y declarar la elección del mayor número de votos, siempre por ciento de los sufragios

la calificación de los sufragios y hemos de considerar los sufragios se pongan en deducción el diputado don PROSITUACION POLITICA del momento

ue es función nuestra "hacer a calificación y el escrutinio de su sufragios para Presidente de República, y declarar la elección del ciudadano que hubiera obtenido el mayor número de vo-

los, siempre que éstos sean superiores al cuarenta por ciento de los sufragios "emitidos, etc"

Desde luego que, para ese escrutinio, no vamos a aceptar los fraudes, y hemos de considerar los reclamos que en relación con esas elecciones se pongan al de-

Que de los rumores que oficialmente se han echado a rodar, es el de que el diputado del Partido Republicano Nacional van a ser secuestrados, asesinados, o cuando menos se les va a comprar sus conciencias. A este respecto, ninguna de las diputadas de la fracción del Invelto, y el mismo Partido Republicano Nacional, está en la mínima actitud de degradarse a la prevención de los ambiciosos que quieren asegurar una presidencia de la República a Otilio Ulate.

... (continuation of the previous text)

RESIDENTE O ULATE

cauda electoral del 8 de febrero el mismo Tribunal Nacional... pueblo no fue consultado... 8 lalosa y sangrientamente

LA TERMINACION DE LAS DADAS. LOS DIPUTADOS DEL ONAL SE ALINEAN AL INSTITUCION

toral declararon que es el Congreso... para buena o mala causa... No mentimos si aseguaríamos mal

al ni Vanguardia Popular, se unparados por la ley, defende del sufragio

astante que puede, CALIFICAR las elecciones. CALIFICAR significa... En consecuencia... 19 de Ma...

Los diputados de los Partidos... Vanguardia Popular... a la Constitución y a las leyes para de...

Los diputados vanguardistas... de la Constitución... no hay número suficiente en el Congreso para defender la libertad de elegir bajo el amparo de la legalidad.

QUEDO DESDE ESTE MOMENTO A LA ESPERA DE LA EXCOMUNION CIVICA QUE HABRA DE LANZARME EL SEÑOR ULATE

De esa excomunión me sentiré muy honrado porque vendrá de quien se encuentra—desde la célebre Convención Opositorista del Estadio Nacional— estigmatizado por el arrebato que hizo, mediante fraude, de una candidatura por conquistar la cual jamás ha hecho mérito en su vida

Vendrá ella de quien pretende ahora alcanzar el mando Ejecutivo subiendo hasta él por los torcidos y tortuosos escalones de una ignominia electoral sin parangón en la vida institucional de la República

Cómo podríamos los diputados comprometernos a respetar un fallo que no puede tener fundamento jurídico en que asentarse, cuando el Partido Calderonista está demostrando hasta la saciedad la legalidad de las recientes elecciones?

Cómo podríamos, le pregunto al señor Ulate, acatar un pronunciamiento del Tribunal Electoral, cuando la mayoría de los Magistrados que lo integran no lo embozaron su constante parcialidad en favor de su Partido?—dice en las presentes sensaciones declaraciones, el diputado don CARLOS BARAHONA

Tuvo ayer uno de nuestros redactores, la grata oportunidad de cambiar impresiones con el distinguido ciudadano pentarrensense y diputado por esa provincia, nuestro directo amigo don Carlos Barahona.

No tuvo el señor Barahona ninguna objeción a los cuestionamientos que le hicimos, antes bien, nos manifestó una firmeza y decisión en el haberlas, las siguientes características:

—Con estupor comprensible en un ciudadano que respeta el derecho de pena y haber sido de los que se oponen, me he enterado de la decisión de votar en contra de la candidatura del mismo Otilio Ulate, a sus ligertades de las otras, contra el acierto de su hermano, D. Froilán Barahona, electo por esa provincia. Esta decisión se debe a que me he enterado de que el señor Ulate, en general, los olvidados y crueles períodos de la historia de los Zarcos. Con mandamientos iguales a éstos, propalado por sí y ante sí por el señor Ulate, en febrero y lo lograron, aquellos señores de borce y cañido de poner las voluntades de los señores Zarcos que, los eran un año, sino.

Yo no pretendo, con el orden de esta ley, haber sido el empuje emanar de un candidato a la presidencia de la república, que en lógicamente nosotros, los adversarios políticos y los amigos del señor Ulate, suponemos culto, existido, desde que de las hebras tradiciones democráticas que nos legaron los prohombres creadores de nuestra democracia, en la cual es base del pilar, el respeto al creón humano, cualquiera que éste sea. Bataños incurrido el señor Diputado Bolaños para que, pretenda el señor Ulate, erigiéndose en juez de la conciencia de este altivo representante del pueblo imperpetuo en el excomunión? Pues, señor, presente que el señor Bolaños se cree desahogado, como me creo yo del Pacto de Honor que de buena fe firmamos los diputados, documento, que en su letra y en su espíritu ha sido pisoteado, escarnecido en la forma más vil; por el propio señor Ulate y por su partido, desde el momento en que los resultados nefastos de un fraude electoral de magnitud des jamás vistas en Costa Rica.

Firmamos ese Pacto Creyendo; buena fe, que el señor Ulate y su partido, que estaban pretendiendo constantemente al Tribunal Electoral, se con los resultados nefastos de una nueva burla al sufragio; pero desgraciadamente, los hechos puestos de relieve por los investigadores de ese "benjamín" conducen a la firme convicción de que tanto el, como el

nes lo quisieron, están firmemente dispuestos a alcanzar el poder por la senda tenebrosa de este "descarado chanchullo electoral", y para nuestra que confirma la evidencia de ese tremendo crimen contra el sufragio, se publicaron ayer, en los periódicos de la tarde, los siguientes resultados: los números de 15.000 votantes de mi provincia, Puntarenas, apenas lograron satisfacer ese 40 por ciento, la tercera parte de los ciudadanos, o sea, seis mil, quedando burlados, nada menos que doce mil costarricenses, de carne y hueso, decididos calderonistas, en una proporción mayor al noventa por ciento.

—Demostró, hasta la saciedad, el fraude del Registro Electoral en beneficio directo del candidato Ulate—fraude, cuyos frutos desnaturalizados intenta el azar pingüe provecho—, como no la persona alguna crear que nosotros, los diputados, haciendo honor a una firma establecida de buena fe para garantizar la pureza de esas elecciones, podríamos haber honor a nuestras firmas, si ellas han sido pisoteadas por mala fe por quien impuso el fraude?—

Cómo, podríamos los diputados comprometernos a respetar un fallo que no puede tener fundamento jurídico en que asentarse y cuando el partido calderonista está demostrando hasta la saciedad la legalidad de las recientes elecciones?—Cómo podríamos, le pregunto al señor Ulate, acatar un pronunciamiento del Tribunal Electoral, cuando la mayoría de los magistrados que lo integran no lo embozaron su constante parcialidad en favor de su partido?—Y esto que afirmo, tiene una base de verdad que no puede ser controvertida ni por la propia mayoría del Tribunal, pues que emgo a la mano, señor Ulate, en la siguiente prueba de su acierto:— El Delegado Cantonal nombrado para la cudad de Puntarenas, don Luciano Beech, Ticks, perteneciente al Partido Republicano Nacional, de acuerdo con la reforma que se le introdujo al Código Electoral en las últimas sesiones del Congreso, fue destituido del propio día de las elecciones y reemplazado, descautando la disposición de dividir entre los tres partidos mayoritarios la representación cantonal de ese alto organismo, por un furibundo ultralista, don Milton Ruiz.

Como de conformidad con el artículo que, ha mostrado el señor Ulate, en el aspecto a los fraudes electorales, pareciera desprenderse que los conculcadores de la pureza electoral pretenden hacer mayor escarnio en el cuerpo de sus víctimas, como en el presente caso del diputado Bolaños, que

ME UNO CON TODAS LAS FUERZAS DE MI ESPIRITU AL NUCLEO DE DIPUTADOS QUE VALIENTEMENTE ESTA DISPUUESTO A ENFRENTARSE A ESTE FRAUDE

Ahora también ha sido burlado el pueblo de Costa Rica y por ese camino no sabemos a dónde llegaremos mañana. Yo estuve la vez pasada en contra de todo lo que fuera fraude y tengo que estarlo hoy también y siempre

Quiero declarar, por lo tanto, que estoy dispuesto a asistir al Congreso para cumplir con mi deber y como un soldado disciplinado del doctor Calderón Guardia

EXPRESA EN SENSACIONALES DECLARACIONES EL DIPUTADO DON VICTOR RODRIGUEZ CAMPOS

Con el diputado don Victor Rodriguez tuvimos el gusto ayer, acerca del momento político y de las circunstancias especiales en que se ha desenvuelto, en estos días, la batalla de los delictuosos ultristas contra los diputados del Partido Republicano Nacional que han dicho su pensamiento honrado, decente y honesto acerca del valor que tuvo hasta hace poco, el pacto de caballeros que se firmó con los delictuosos ultristas. En esta conversación con el estimable amigo Rodriguez Campos, recogimos sus ideas que reestructuramos del siguiente modo:—En un diputado independiente, con esa condición firmé el pacto de caballeros de agosto del año pasado, en relación con las elecciones de febrero presente. Previamente desee declarar constantemente que yo fui uno de los que sufrieron el dolor de una derrota que jamás esperé, porque era la que tuvo el número bien recor-

dadado patrio don León Cortés. Pero es que ahora también ha sido burlado el pueblo de Costa Rica y por este camino no sabemos a dónde llegaremos mañana. Por eso, creó llegada la hora de poner todo a ese mal, y por lo cual me uno con todas las fuerzas de mi espíritu al núcleo de diputados que valientemente está dispuesto a enfrentarse a este fraude. No puedo olvidar que en aquella ocasión algunos diputados alcanzaron curules de mala manera, pero ya eso pasó y ahora vamos a lo real. Yo estuve la vez pasada en contra de todo lo que fuera fraude y tengo que estarlo hoy también y siempre. Quiero Declarar, por lo tanto, que estoy dispuesto a asistir al Congreso a cumplir mi deber y como un soldado disciplinado del Doctor Calderón Guardia. Espero que con mi voto no se arrebatase un triunfo honrado y legal como el que logró el Doctor Calderón Guardia.

... (continuation of the previous text)

A La Familia de Da. Emma Fernández De Aguiar, Fallece el 14 De Febrero. Tres Días Después De Muerto Su Hijo Marco Tulio, Involado En Aras De Su Fe Republicana

Medio siglo de vida. Medio siglo de Angustia. Agudo resacañete. Impulso incoercible de ternura maternal. Manos dadas, que nos lo dieron todo. Hasta el fruto de sus entrañas.

La mató, la pena. La mató la bala que perforó la cabeza galeada de su hijo, y a través su cruzada de madre.

Tres días de agonía, y de paz la muerte. El dolor la llevó por todos los caminos. Sus ojos y ron otra vez la senda recorrida por su niño, su tótemo y sus juaguetas. Lo vieron hecho ya un mozo. Lo vieron pelear como un

CRISIS POLITICA EN CHECOSLOVAQUIA EN LA PRIMER REBELION FRANCA CONTRA LOS COMUNISTAS

PRAGA, 20 UP. — La crisis política se precipitó hoy en la primera rebelión franca contra los comunistas dirigida por el partido SOCIALISTA NACIONAL del Presidente Eduard Benes. Tres ministros nacional socialistas renunciaron inmediatamente. Estos fueron el vice premier Peter Zenkl, el ministro de Justicia Prokop Dittina y el ministro de educación Jaroslav Stransky, y a éstos siguieron tres ministros del partido

do, desde este momento, a la espera de la excomunión, cívica que habrá de lanzarme el señor Ulate, y de la cual me sentiré muy honrado, porque vendrá de quien se encuentra—desde la célebre Convención Opositorista del Estadio Nacional— estigmatizado por el arrebato que hoy, median

hombre en las buenas causas. Lo contemplaron muerto, a la luz de la luna de febrero. No quiso vivir más y se fue tras él. No soportó el golpe que apagó la luz de su existencia. Un nuevo sol señala nuestra ruta. Tras la oración germina el grano. La sal de las lágrimas lo ha madurado ya. La emoción y el llanto, abren el flanco de la victoria cierta. Tuvo nombre y vida de estrella. Cayó esperando la retención de América. Ya vendrá la primicia suprema de un nuevo lucero. CORINA RODRIGUEZ L.

do popular, monseñor Frantisek Hlava, de corcos; Adolf Prochazka de salubridad y monseñor Jan Stransky, otro vicepresidente. Los ministros de educación y comenciaron. Una reunión del gabinete que estaba anunciada fue cancelada cuando los principales ministros la boicotearon. El premier Klement Gottwald, entonces conferenció con el presidente Benes. No se hizo anuncio alguno, pero la nación se encuentra por el momento sin gobierno. Si los comunistas se niegan a capitular o a un compromiso, habrá necesidad de convocar rápidamente a elecciones. Y esto es algo que no quieren los comunistas.

te fraude, de una candidatura por conquistar la cual jamás ha hecho mérito en su vida y pretende ahora alcanzar el mando ejecutivo subiendo hasta él por los torcidos y tortuosos escalones de una ignominia electoral sin parangón en la vida institucional de la república.

Gran Bretaña solicita al Departamento de Estado su intervención en el litigio ANGLÓ-ARGENTINO

AUN CUANDO EL GOBIERNO DE WASHINGTON NO HA DADO NINGUN PASO EN ESE SENTIDO, SE SABE QUE EL DEPARTAMENTO DE ESTADO YA HA RECIBIDO LA INSTANCIA BRITÁNICA

LA OPINION PUBLICA ARGENTINA CREE QUE UNA INTERVENCIÓN DE PARTE DE LOS ESTADOS UNIDOS EN ESTE LITIGIO SÓLO DARIA POR RESULTADO ALEJAR POR SIEMPRE LA POSIBILIDAD PEQUEÑA QUE HAYA AHORA DE UN ENTENDIMIENTO

BUENOS AIRES, 21. UP.— El ministerio de RR. EE. de la Argentina aguarda a que los Estados Unidos den el primer paso con relación a la solicitud británica de que el Departamento de Estado de Washington intervenga en el litigio anglo-argentino sobre el Continente Antártico. Según informaciones de prensa precedentes de Washington, dicho pedido ha sido hecho al gobierno norteamericano por el embajador británico en Washington. El único conocimiento que aquí se tiene de dicha noticia es lo informado por la prensa, negándose los funcionarios responsables de la Argentina a expresar alguna opinión sobre el particular.

En privado, sin embargo, consideran esos mismos funcionarios al secretario de Estado Marshall tiene en sus manos la suerte futura del panamericanismo, pues la Argentina no está dispuesta a ceder a semejantes presiones extrañas. A últimas horas de la noche de ayer, la embajada de Estados Unidos en Buenos Aires no había recibido aún instrucciones de Washington en el sentido de hacer gestiones acerca del presidente Perón y del ministro de exterior Juan Bramuglia en relación con el pedido británico. En vista de que tanto Perón como Bramuglia se hallan ausentes de

Buenos Aires desde hace días, con motivo de la inauguración del nuevo ferrocarril que va de Salta a Antofagasta, se considera que la embajada norteamericana no podrá iniciar gestión alguna, si es que recibe instrucciones a tal efecto — hasta mediados de la semana entrante, por lo menos. La opinión pública argentina se inclinaba anoche a creer que la intervención de los Estados Unidos en el pleito anglo-argentino sólo vendría a empeorar la situación, alejando la posibilidad de una solución de la disputa sobre la Antártica.

ARGENTINA ENVIA CINCO CRUCEROS A LA ISLA LA DECEPCION

BUENOS AIRES, 21 UP.— La radio del gobierno argentino anunció hoy que una fuerza naval argentina integrada por cinco barcos de guerra, cada uno de ellos mandado por un almirante se dirige hacia los territorios antárticos que se disputan la Argentina y Gran Bretaña. Informó la radio que dicha fuerza naval desembarcará personal militar en uno de los territorios en litigio la isla de La Decepción, perteneciente al grupo de las Sheitani y devalará allí un retrato del presidente Perón.

Una Prueba Más de Cómo Benjamin Odio Cometió El Escandaloso Fraude del 8

A efecto de dar el "benjaminazo" el Director del Registro obligaba a entregarle la cédula vieja a cambio del duplicado. Pero no devolvía la cédula vieja ni entregaba el duplicado, Benjamin ha tratado de probar su "inocencia" pero le ha salido el tiro por la culata

Los calderonistas y vanguardistas entregaron sus cédulas deterioradas confiados en la buena fe que podría haber ostentado el Director del Registro Electoral, pero no obtuvieron el duplicado. En esta forma fueron privados del derecho del sufragio varios miles de ciudadanos aptos para emitir su voto por el Doctor Calderón Guardia

Benjamin Odio — no le decimos don Benjamin porque ya no merece esta consideración— ha tratado, pero el tiro le ha salido por la culata de probar su "inocencia" frente a las fraudes cometidos el 8 de febrero por el ultrismo.

Nosotros queremos hoy, como una prueba más de cómo Benjamin Odio cometió el fraude electoral más grande que registra la historia de Costa Rica, publicar una resolución dada por él sobre las solicitudes de duplicados de cédula de identidad. Esta resolución está publicada en el Código Electoral, página 67, y dice así:

"En cuanto a duplicados por deterioro, el Registro los expedirá ÚNICAMENTE previa entrega que se le haga de la CÉDULA DETERIORADA, de la fórmula de que se ha hecho mención y de un timbre fiscal de cincuenta céntimos.

(Artículo 247 del Código Electoral). (f) BENJAMIN ODIÓ. Cualquiera que lea el art. 247

citado en esa resolución se encontrará con que tal disposición NO OBLIGA a entregar al registro la cédula deteriorada para solicitar el duplicado. Sin embargo, Benjamin Odio así lo exigió. Con qué propósito? Con el siguiente: retener las cédulas deterioradas de los calderonistas y vanguardistas, para impedirles votar. De esta manera, los calderonistas y vanguardistas entregaron sus cédulas deterioradas pero no obtuvieron el duplicado que, en tiempo, solicitaron. Si no hubiera hecho entrega de la primera, es decir, de la deteriorada, habrían podido votar con ella. En esta forma fueron privados del derecho de sufragio varios miles de ciudadanos aptos para emitir su voto por el doctor Calderón Guardia.

He aquí, pues, una prueba más sobre los procedimientos que criminalmente puso en práctica Benjamin Odio, para hacer el juego al ultrismo, mediante el fraude electoral cometido por él el 8 de febrero.

La Caja Costarricense de Seguro Social ABRE CONCURSO

PARA LLENAR LA PLAZA DE INTERNO DEL HOSPITAL CENTRAL

EN VISTA de no haber candidato para llenar la plaza de médico interno del Hospital Central, concurre que se verificará el 23 del presente mes, se ha dispuesto llenar esa plaza en la siguiente forma:

Dos médicos harán el internado: uno de 6 a. m. a 12 p. m. y otro de 12 p. m. a 6 p. m. con un sueldo de ₡ 500. cada uno

LAS SOLICITUDES se recibirán hasta el 26 del presente mes en la Dirección de los Servicios Médicos.

LAS PRUEBAS se verificarán el viernes 27 del presente a las cuatro de la tarde en la Superintendencia de este Hospital.

DR. FRANCISCO CORDERO QUIROS Director de los Servicios Médicos

ASESINADO EL

(VIENE de la pág. UNO)

dalupana. El asesino del Coronel Arias se ha visto complicado en multitud de hechos de carácter político. Es un oportunista febril, de los que creen que todo debe resolverse a tiros. En su residencia se habían encontrado armas y pudes decirse que su desenfreno político se ha mantenido exaltado desde el "Almaticazo". Hace muy pocos días, desde estas mismas columnas se denunciaba a Luis Jiménez Alpizar como cómplice de los ataques que por espacio de cuatro días vinieron haciendo, a bala, varios ultristas contra la Jefatura Política de Guadalupe. En una de las balaceras contra la Jefatura resultó gravemente herido un señor de apellido Herrera y levantó, otro de apellido Rojas. También Jiménez participó en el ataque, contra un camión de patrulla de la Policía Nacional y luego, abrió fuego contra un picnic del Partido Vanguardista Popular. Con base en estos hechos, y al ataque al Resguardo Fiscal, cuando un grupo de estos pasaba cuando Guadalupe se presentó acusación ante la Corte Suprema (Justicia contra Jiménez Alpizar y sus hijos.

EL DELEGADO DEL TRIBUNAL ELECTORAL, HIZO PRESOS A LOS JIMÉNEZ ALPIZAR. Debe recordarse, además, que a raíz de un registro que practicaban las autoridades fiscales en la residencia de los Jiménez Alpizar, y cuando dentro estaban las autoridades de esta casa, practicando el referido registro, irrumpió el Delegado del Tribunal Electoral, el caballero ultrista don Aquiles Bonilla, quien se hizo cargo de la situación, evitándole que las autoridades continuaran realizando la requisita de armas. Aquiles Bonilla, para salvar a los Jiménez Alpizar, e informáronlos suyos, dijo que quedaban presos bajo su responsabilidad y los condujo a esta capital, pero en el camino los puso en libertad.

SED DE SANGRE

Por los datos anteriores se ve claramente que a Luis Jiménez Alpizar le domina el afán del crimen. La sed de sangre formaba en él una segunda naturaleza irrefrenable. Paquélera que su objetivo fijo, era matar a alguien, no importaba a quien. Y vamos a observar, en las líneas que siguen, cómo se cebó en un anciano, por el simple hecho de verle cubierto con uniforme militar.

AYER EN MORAVIA

Que había ido a hacer Luis Jiménez Alpizar y su correligio-

nario ultralista Ricardo Arana a la población de Moravia? Allí estuvieron en las horas de la tarde. Se les vio en la pulpería y fauilla de Rodolfo Rodríguez, camino a San Jerónimo.

A ese mismo establecimiento llegó, cerca de las cinco, de la tarde el coronel don Gerardo Arias. Don Gerardo, hombre austero, militar pundonoroso, de significativas prendas morales, sirvió siempre con honor la causa de la República. El coronel llegó a la pulpería de Rodolfo Rodríguez pacíficamente, a adquirir algunos abarrotes para su hogar.

SE ABALANZAN COMO FIERAS CONTRA EL CORONEL ARIAS

Ver al distinguido militar e infundados de que se trataba de un anciano y lanzarse sobre él como fieras, Luis Jiménez Alpizar y sus cómplices Arana, fue uno. Eran hienas humanas que, fuera de si, lanzábanse sobre un atrevido, vulnerable, a quien no dieron tiempo de defenderse. Lo sujetaron, desarmáronlo, tiráronlo al suelo y golpearon con la cabeza del revolver que le arrebataron al propio coronel.

UN BALAZO

Jiménez perforó de un balazo al estómago del coronel Arias, los intestinos del anciano. 18 perforaciones le causó el balazo. Con tanta sed de sangre, con tanta crueldad que no reconocía precedentes, tratándose como se presuñía, de personas cultas, los asesinos no pararon mientes en otras cosas que en ultimar al viejecito que quedó yacente, sobre un charco de sangre.

LA PRIMERA SANGRE DE UN MILITAR QUE ES DERRAMADA.

Al caer la tarde de ayer, se derramaba la primera sangre de un militar costarricense en este año de 1948. Fueron ultristas, ganados al espíritu por la pasión inloable que alientan los ultralistas los que mataron con salvajismo inaudito a un venerable ser vilde de 71 años nacionales, que había venido trabajando diligentemente como Secretario del Resguardo Fiscal de Turrialba y se hallaba en su pueblo San Gerónimo de Moravia, pasando unos días de descanso. Cobarde, por la espalda, cuando ya el viejecito de 71 años estaba en el suelo, y usando el propio revolver de la víctima, lo asesinó Luis Jiménez Alpizar. Jamás en los anales de la criminalidad costarricense se ha registrado un hecho así, tan monstruoso, cometido por un individuo que tenía la obligación que la nación bastarda que alienta en su pecho, lo ha llevado a extremos tan inauditos como éste que hemos relatado. Por qué

mató al Coronel Arias? Sólo por celos políticos. Por suña partidista. Porque los terroristas del ultrismo no pueden soportar la presencia de los representantes de la ley.

CONDUCIDO EL CORONEL ARIAS A LA POLICINIA

Mortalmente herido, el coronel Arias se incorporó, sin embargo, en donde había sido masacrado cobarde y dió unos pasos, cayendo luego, como fulminado. He allí fue levantado y conducido a esta capital, siendo internado en el Policlinico del Seguro Social, donde se le atendió inmediatamente. Pero todos los esfuerzos realizados por la ciencia fallaron inútiles.

FALLECE EL CORONEL ARIAS

Las perforaciones fueron de tal manera mortales, que en las pocas horas de la noche falleció el noble, anciano, sumiendo en el más profundo duelo a una familia honorabilísima y colocó su muerte un resplandor de luz en la bandera nacional, porque fue Don Gerardo de aquellos varones probos, militar sí, tacha y sin reproche, de los que supieron honrar a la Patria, sirviéndola en la mejor forma.

LA AUTOPSIA

La autopsia determinó que el coronel Arias había sido asesinado mediante un proyectil que le perforó el estómago y los intestinos, haciéndole dieciocho agujeros. La hemorragia interna que le sobrevino acabó de precipitar su muerte.

LUGARTENIENTE DE ULATE ES EL ASESINO

Luis Jiménez Alpizar ha sido un lugarteniente de Otilio Ulate, no sólo durante la campaña política, sino en otras oportunidades. Pero Luis Jiménez no se ha contentado con perpetrar él la más negra tropelías, sino que en ellas ha metido a sus hijos, los Jiménez Ballar y en la que perpetró ayer, a su sobrino político Ricardo Arana Ballar.

HUYO EL ASESINO

El autor del crimen de ayer tarde en Moravia huyó. Las autoridades siguen varias pistas para dar con él. Se espera que, de un momento a otro caiga este elemento de las hienas oportunistas del ultrismo, que parecen seguir a pie juntillas la campaña de ven-ganzas, de persecuciones y de pasiones sin que se halla imbuido, su jefe. De la manera más vehemente condenamos este asesinato y llamamos hasta la angustia a la familia de este el testimonio de nuestra profunda condolencia.

El Campeón De Terceras Jugará Mañana Contra La Reserva De La Taca

Los veloces oriones bregarán mañana en la Sabana...

Mañana domingo se realizará a las nueve de la mañana un excelente partido de futbol...

Deportivo La Soledad Frente al Dep. Aranjuez

MASANA A LAS DIEZ DE LA MASANA JUGARAN ESOS BUENOS CONJUNTOS EN LA PLAZA DEL ZAPOTE

En la Plaza del Zapote se desarrollará mañana un excelente partido de futbol...

Suspendido El Juego Entre Grecia y T. Ríos

Telegráficamente se nos comunicó que había sido suspendido el esperado partido...

Para mañana se había anunciado otro gran partido en el Estadio de Alajuela...

El Ferroviano Va Para Hacienda Vieja Mañana

El fuerte team ferroviario va a colaborar con los Festejos Patronales jugando contra un fuerte Combinado local.

Los integrantes del fuerte conjunto del Ferroviano van mañana para Hacienda Vieja.

Dada la potencialidad de los rojos del Pacifico el cotejo lleva rá enorme concurrencia...



deportes

¿Quién es Joe Walcott?

Por JACK SHER Tomado de Sábado Deportivo

Sobre el cristal de la mugrienta puerta de madera de 221 Market St., se lee en letras grandes y negras: CAMDEN ATHLETIC CORPORATION.

En el verano esa es una calle indolente, en la que el calor asfixia y en los días fríos y nebulosos del invierno de New Jersey se convierte en una vía inhóspita y peligrosa.

En uno de los locales de la Camden Athletic Corporation, un hombre se halla ahora en el uso de la palabra. Trátase de una persona que conoce muy bien la calle.

—Usted, me ha preguntado si desee que alguno de mis hijos sea boxeador y yo le contesto con un rotundo NO.

A una nueva pregunta nuestra, el púgil se apresura a contestar:

—Puede usted decir que en mis 14 años de boxeador, mi familia y yo nunca hemos podido alimentarnos lo suficiente.

El boxeo contempla ahora sus manos. Son largas, cuadradas y sobre una de ellas destaca una cicatriz. Su rostro es huesco y presenta una cicatriz sobre una de las mejillas.

Le preguntamos cuál ha sido la peor época para él, y se apresura a satisfacer nuestra curiosidad:

—Mi peor época fué en 1934. Se me dificultaba mucho encontrar un trabajo remunerativo, pero no por ello dejaba de trabajar en lo que se representara. Fui estibador, trabajé en un camión de repartir hielo...

vez en cuando boxeaba. Pero apenas tenía tiempo para prepararme debidamente. Algunas veces sólo podía entrenarme durante tres días y hubo veces que sólo durante una noche.

A una nueva pregunta, el boxeador responde:

—Desearía ser cinco años más joven, ya que ahora las perspectivas son para mí más halagüeñas y me siento en mejor forma que nunca.

CONTESTANDO AL SR. MATARRITA

Estimado caballero: Debo agradecerle el que usted me considere como una "autoridad en la materia" y lamento el haberlo desilusionado.

Ud. sabe que un hombre que ha llegado a jugar mucho futbol, y que además ha llegado a ser Entrenador, forzosamente tiene que conocer muy a fondo las reglas de juego.

En cuanto a la honradez del señor Quirce, debo decirle lo siguiente: Es cierto que él guarda profunda devoción por los colores albitrosos. Eso tiene que ser así, porque él jugó a través de toda su brillante carrera futbolística bajo la bandera liberta.

ARREGLADA LA TEMPORADA DEL RED SOCKS EN HONDURAS

YA FUERON RECIBIDOS LOS RESPECTIVOS CONTRATOS Y LES DIO SU APROBACION LA FEDERACION NACIONAL DE BASKET BALL OTORGANDO EL PERMISO REGLAMENTARIO

Decíamos hace algunos días que los empresarios hondureños estaban deseosos de llevar nuevamente al fise femenino nacional Red Socks a participar en los festejos deportivos que con motivo de la gran inauguración de su Estadio de Futbol se llevarán a cabo en Tegucigalpa.

Pues bien, hoy podemos ya decir que cristalizó la nueva visita de las Medias Rojas, porque ya les llegaron los contratos y estos

Esta Sección Deportiva está a cargo de LUIS CARTIN P. Ap. 1350 - Tel. 3074

Muere Boxeador Yankee a Causa De Un K. O.

CHICAGO, 21. UP—Sam Baroudi de Nueva York, boxeador de peso ligero falleció de una hemorragia cerebral a causa de un knockout que recibió en el 10 round de la pelea celebrada con Ezzard Charles, de Cincinnati, príncipal aspirante al campeonato de peso ligero.

Pedro por su rectitud y honestidad deportiva, es incapaz de algo ilicito en el terreno arbitral. Lo conozco quizá un poco más de cerca que el amigo Matarrita (perdórame lo de amigo, pero pa mí todos los deportistas son amigos) y puedo asegurarle que no me puedo equivocar en este aspecto.

Yo a través de él que el señor Matarrita ha escrito me parece que lo anima un propósito sano. El considera que se ha cometido un error, y nosotros consideramos que se equivocó, pero respeto desde luego su opinión.

Moravia y Malavassi Mañana a Las Tres De La Tarde

Rindiendo un homenaje al galeno Dr. don Augusto Pinajel chocarán mañana a las tres de la tarde estos conocidos conjuntos independientes en la Plaza de Moravia

Uno de los juegos de más interés para mañana será el que se realizará a las tres de la tarde en la Plaza de San Vicente de Moravia entre los poderosos equipos Deportivo Malavassi y la Unión Deportiva de Moravia.

Guillermo Coto, Nuevo Entrenador Del Cartaginés

El glorioso zaguero nacional ha sido nombrado como entrenador del cuadro brumoso para 1948.

DON EDUARDO SAXE FUE NOMBRADO CAPITAN GENERAL PARA 1948

El Club Sport Cartaginés nombró a Zaveva Directiva para 1948. Nuevos elementos, jóvenes la mayoría, han querido al tomar posesión de sus cargos, renovar totalmente la dirección técnica del equipo mayor.

Fiesta Deportiva En Curridabat Mañana Domingo

La Tercera división del C. S. 13 de Junio vs. Madrid F. C. (tercera) a las diez y treinta a. m.

La Reserva del C. S. 13 de Junio vs. Radar de San José a las doce y treinta p. m.

Primeras Divisiones Sindicato del Calzado vs. 13 de Junio a las tres de la tarde. Dedicado a la bella damita Mariana Luisa Monge.

El Habana Propinó Anoche Gran Derrota Al Cienfuegos

LA HABANA, Cuba, 21 Feb. Anoche jugaron por el Campeonato Cubano de Beisbol Profesional las novenas HABANA Y CIENFUEGOS en el Estadio del Cerro. La victoria fue ampliada para los rojos del Habana q' arrotaron nada menos que once carreras por solo una de los peroleros. Garabato News ganó el partido y lo perdió Moín García.

Moravia y Malavassi Mañana a Las Tres De La Tarde

Rindiendo un homenaje al galeno Dr. don Augusto Pinajel chocarán mañana a las tres de la tarde estos conocidos conjuntos independientes en la Plaza de Moravia

Uno de los juegos de más interés para mañana será el que se realizará a las tres de la tarde en la Plaza de San Vicente de Moravia entre los poderosos equipos Deportivo Malavassi y la Unión Deportiva de Moravia. Ambos gozan de gran prestigio y tienen gran cantidad de adictos. Por eso se considera que la cancha se verá rodeada totalmente de fanáticos y que el partido será de gran interés.

5 MINUTOS CON EL LEÓN DEL CIRCO



Para la gente el atractivo consiste en ver el león durante las exhibiciones y funciones, y para el león ocurre lo mismo: se divierte a las mil maravillas viendo a la gente desfilar frente a su jaula

Con respecto a la disputa entre las faldas cortas y largas, nosotros tenemos tomada nuestra firme determinación. Somos partidarios de la falda corta.— Sí Señores: arriba la falda corta! ..

—Pasábamos casualmente por la Plaza González Viquez, cuando pudimos ver que allí se encontraba el ZOO CIRCUS, el espectáculo circense más grande de América Latina. Sin casi darnos cuenta, y acompañados por nuestro célebre Castillito, cruzamos el cercado y, minutos después, ya estábamos frente a la fuerte jaula —con barrotes de acero— del León Miaja.

—Castillito tras alguna corta batalla, logró "enfilar" a tres amables leoncitos que se encontraban bostezando por allí, y después, como un viejo fotógrafo que no se extraña de nada, nos dijo:

—Y por qué no le hacés una entrevista a ese león grandote?

—En efecto, allí, donde nos señalaba nuestro buen amigo el León Miaja nos ponía mucha atención, como deseando que le hicéramos alguna pregunta para entrar en nuestra charla.

—Y se la hicimos:

—¿Cómo le va pareciendo nuestro país? —Pues... realmente hasta el momento no sé qué decirles. Acabamos de llegar a San José, pero hasta ahora no nos han llevado ni siquiera a dar una vuelta por esas calles de Dios. Y con las ganas que tengo de salir a dar un paseito...

—Castillito mira sorprendido al león que, con un castellano un poco estropeado, nos expresa opiniones tan extravagantes, pero rápidamente se repone, y tira una placa. Luego el león continúa diciéndonos:

—Sí, realmente es una injusticia lo que hacen con nosotros. No sabemos a pesar nunca, y lo que es peor, ni siquiera nos ponen cerca una leoncita con la que podamos hablar de amor en las noches de luna. Pero ya llegará el día...

—Hemos oído aquellas últimas palabras como una amenaza, por lo que intervenimos:

—Aquí entre nosotros... ¿se piensa furgo?

—No! Dios guarde. Ya me han contado que en San José hay muchas ferias sueltas que me podrían hacer algún daño. De lo que se trata es

de ver gente. Si, gente nueva, gente diferente a la que todos los días tengo que ver en el circo. Y para eso, qué otra oportunidad tengo que los días de función?

—Realmente es curioso lo que piensa ese león. Para la gente el atractivo consiste en ver el león durante las exhibiciones y funciones, y para el león ocurre lo mismo: se divierte a las mil maravillas viendo la gente que desfilan frente a su jaula. Y esto nos lo corrobora al decirnos: —Pues sí. Viera Ud. que durante las tardes, cuando la gente viene a vernos en nuestras jaulas, nosotros entablamos animadísimas conversaciones sobre ella. Especialmente sobre las mujeres. Y hay que ver la clase de sombreros que usan! Bueno, que ni mis padres que vivieron en África, donde los salvajes usan enormes plumas en la cabeza, se hubieran quedado impasibles al ver esa clase de sombreros...

—Viendo que el león se había puesto a opinar sobre modas, preguntamos:

—¿Y sobre la disputa entre las faldas cortas y largas?

—Pues ya nosotros tenemos tomada nuestra firme determinación. Somos fervientes partidarios de la falda corta. Sí señores: ¡Arriba la falda corta!

—Pero ya esto era demasiado: Castillito que había llevado todo aquello como una simple broma, no pudo soportar el apasionamiento del león defendiendo su tesis sobre las faldas y, de un violento tirón, nos separó del señor Miaja que, en su oficina, permanecía echado porrazosando, reclamándose sus bigotes de gaucha vicio.

—¿Verdad, Castillito, que todo esto es muy extraño?

—Sí, casi toda la gente se ha pronunciado por la falda larga, y ahora viene está siendo partidario de la corta!...

—Nos separó del León Miaja, un soberbio animal de seis años de edad, mientras el empresario señor Bolívar Vargas miraba sonriente.

MARCO LIVIO RAMIREZ

Firmaba en Blanco Documentos Electorales

TEATRO LATINO
 HOY: 3, 7 Y 9 P. M. PRECIO POPULAR ₡ 0.75
 Venga a ver con sus propios ojos, las bellísimas extensiones de la "Antártica" la región en disputa de Argentina y Chile contra la Gran Bretaña, en tres colosales revistas de actualidad.
 René Cardona y Andrés Soler en la chistosísima producción:
UNIDOS POR EL EJE
 Mañana estrenazo: "LA NOCHE DE LOS MAYAS"

ESTE SENSACIONAL HALLAZGO SE VERIFICÓ AYER EN EL REGISTRO ELECTORAL CUANDO EL LIC. DON FRANCISCO CORDERO ZUNIGA, DIRECTOR DEL REGISTRO ELECTORAL EN ASOCIO DE TODOS LOS FISCALDES DE LOS PARTIDOS POLITICOS PROCEDIO A ABRIR EL DEPARTAMENTO DE DUPLICADOS, TAMBIEN SE ENCONTRARON ALREDEDOR DE SEIS MIL SOLICITUDES DE INCLUSION Y DE DUPLICADOS DE CEDULA QUE NUNCA FUERON ATENDIDOS POR EL CITADO REGISTRO BAJO LA DIRECCION DEL "C E L E B R E"

Cajones repletos de documentos, de fotografías, de cédulas inutilizadas, de fichas fotográficas sin fotos, de cuentas del Departamento Cédular, etc. fué lo que encontraron ayer los fiscales en el Departamento de Duplicados, poniéndose así una vez más en evidencia el fenomenal desorden ocasionado por ineptitud o por mala fe con el exclusivo objeto de perjudicar al Partido Republicano Nacional. Firmadas por MARCO LIVIO RAMIREZ en blanco, un legajo de constancias en que se hace constar que el ciudadano está legalmente inscrito, fué hallado hecho que demuestra a las claras el escandaloso fraude que se cometió en el Registro Electoral

FELICITAMOS AL DIPUTADO SABORIO POR SU ACTITUD PATRIOTICA

hablan los diputados conscientes que sirven a su pueblo y que velan por las instituciones democráticas del país.

Y con él, congratulamos a los que sin claudicaciones, van a jugar la suerte con el pueblo herido por el fraude ULATISTA

Expresan don Ulises Otiárola, don Héctor Corea, don Colmano Sánchez y don Abdón Quiros

Firmado por los estimables ciudadanos don Ulises Otiárola, don Héctor Corea, don Colmano Sánchez y don Abdón Quiros, el siguiente mensaje:

Queremos con placer, las leales y firmes declaraciones que el diputado don José Saborio con respecto a LA TRIBUNA y esa actitud patriótica de tan distinguido representante del pueblo,

Una vez más hemos de referirnos, no precisamente por placer, a los escandalosos fraudes cometidos en el Registro Electoral por Benjamín Odio y Marco Livio Ramirez que fungieron como director y secretario respectivamente del Registro Electoral. Esta vez vamos a llevar a conocimiento de nuestros innumerables lectores el texto de una acta notarial levantada ayer en el Registro Electoral a presencia de los Licenciados Francisco Cordero Zuniga, actual Director del Registro y de don Rodrigo Méndez, delegado del Tribunal Nacional Electoral ante el citado organismo. El texto del referido documento que es de sensacional importancia es el siguiente:

A las diez horas y treinta minutos del diecinueve de febrero de mil novecientos cuarenta y ocho, se presentó al Registro el



MARCO LIVIO

empleado señor Mario Campos Quesada, de quien se tenía informe que tenía la llave del Departamento de Duplicados que hasta la fecha había permanecido cerrado, resultando que tampoco la tenía, por lo que hubo necesidad de que el portero se introdujera por una de las ventanas; abierto el departamento y a presencia de los fiscales de los diferentes partidos y del delegado del Tribunal, licenciado Méndez, se constata que en las mesas se encuentran trece cajas de cartón llenas de sobres con fotografías, explicando el personal que estas han sido separadas de las solicitudes, y habían sido presentadas por los interesados o por los partidos políticos

(Para a la página TRES)